



Acta de la Sesión Extraordinaria de la Comisión Permanente de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias de la UGR

Fecha: Miércoles 13 de diciembre de 2023.

Hora: 13:30 en primera convocatoria, 14:00 en segunda convocatoria.

Lugar: Despacho de la DEFC.

Asistentes:

- Emilio Castillo Torrús
- Katherina Sánchez Andreck
- Oliver Martin Dostert
- Andrea Belén Samaniego Álvarez (invitada)
- María Uréndez Jiménez
- Nazaret Nevado Heredia
- Pedro Ángel Ruiz Matas
- Ismael Riquelme Lucas
- Iván Salido Cobo
- Sokaina Slama Mohamed
- José María García Arcas
- Adrián García Barragán (invitado)
- Andrés Quintana Martín (invitado)
- Lucas de Uña Ocampo (invitado)

Orden del Día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior;
2. Informe del delegado;
3. Informe de los Coordinadores de Área;
4. Aprobación, si procede, del Plan General de Actuación;
5. Planteamiento del segundo cuatrimestre;
6. Debate sobre el círculo seguro;
7. Asuntos de trámite y urgencia;
8. Ruegos y preguntas.

Se abre la sesión a las 14:14.



1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior;

Se aprueba por asentimiento.

1. Informe del delegado;

Emilio pregunta si hay algún tema que tratar. Emilio expone que parece que todo marcha adecuadamente. Además, el punto NEAE saldrá adelante definitivamente a inicio del segundo cuatrimestre.

2. Informe de los Coordinadores de Área;

Académica: José María informa de que las quejas se están resolviendo adecuadamente. En cuanto al RRI, intentará ponerse en marcha de nuevo próximamente, cuando comience el segundo cuatrimestre.

Actividades: Sokaina informa que hace unos días asistió a una reunión sobre el festival solidario. Discutieron por qué el logo de la DEFC está en el cartel del festival. Suponemos que querían más difusión y que colaboráramos. La DEFC (desde actividades) se compromete a buscar voluntarios y dar difusión al festival. También piden que el Delegado y el resto de Coordinadores participen.

Comunicación: Carmen expresa su deseo de estar aquí a pesar de no haber podido asistir.

Económica: Naza informa de que en económica se ha realizado una sola reunión en la que se eligió a una subtesorera. El único problema que puede haber es el hecho de que no nos han tramitado una factura de copistería, algo muy inusual. También es momento de ponerse con la Memoria Económica.

Lucas señala que no es tan inusual que se rechace una factura, y lo único que hay que hacer es hablar con el decanato. Iván explica que el año pasado avisó de que iba a llegar esa factura. Puede que no se la esperaran.

Extensión: El programa mentor marcha adecuadamente. Ahora no se van a hacer muchas actividades ya que estamos en época de exámenes. Después de la reunión extraordinaria se elaborará la guía del pleno. Para las jornadas de formación se buscará a otra persona de la comisión que las organice con supervisión. Piensa que este año sería mejor enfocar las jornadas a los delegados y dejar que los interesados en temas más específicos y complicados se enfoquen en la DGE.

Oliver pregunta cómo son las jornadas de la DGE (las del 1º cuatrimestre son más básicas y las del 2º cuatrimestre más complejas). Concordamos en que es mejor que las de la DEFC estén más orientadas a los representantes de grupo.

En cuanto al salón estudiantil, también se intentará delegar en alguien de la comisión y comenzar a plantearlo con más antelación para idear algún tipo de juego que lo haga más interactivo. Lucas sugiere insistir al decanato en la compra de otro photocall o lona.

Garantías: Pedro Ángel informa que ha expulsado a las personas correspondientes de la Comisión de Actividades y pregunta si alguna otra comisión desea una limpieza. También se intentará organizar una reunión de la comisión.

3. Aprobación, si procede, del Plan General de Actuación;

Se aprueba por unanimidad con los cambios propuestos.

4. Planteamiento del segundo cuatrimestre;

Probablemente habrá elecciones a Decano, lo que implica que habrá que reunirse con los candidatos, hacer propuestas, etc. Por otra parte, estaría bien proponer un vicedecano de estudiantes. También habrá que comenzar a preparar la organización de la próxima asamblea de AERRAITI, ya que nos presentaremos como sede alrededor de abril.

También se pondrá en marcha el círculo seguro, que consiste en un espacio en el cual, si alguna persona tiene algún problema, pero no quiere registrarlo o trasladarlo al gabinete psicopedagógico, pueda hablar con alguien en privado. La persona encargada debería dar apoyo e información a las personas que lo soliciten. Deberá ser una persona informada sobre temas sociales (NEAE, inmigración, igualdad, etc).

5. Asuntos de trámite y urgencia;

Isma explica que la Comisión de Calidad de la Facultad no era consciente de que la DEFC tenía un formulario de quejas. El problema es que muchas quejas no se elevan a la comisión, ni queda constancia de ellas. Han solicitado por tanto, que se mantenga un registro de las quejas para que al final de curso se lleve un pequeño informe con un desglose para que luego puedan tener acceso a esta información. También se nos propone que si podemos, hagamos un documento para los estudiantes explicando cómo, y en qué lugar se pone cada queja.

6. Ruegos y preguntas.

José María expone que no funciona el correo de Coordinador Académico, al igual que el de la DEFC.

Adrián informa de que en 2024, en julio, Sevilla va a ser sede de un congreso de matemáticas para el que se están buscando voluntarios estudiantes de grados relacionados con matemáticas. Se solicita hacer difusión del congreso,

Por otra parte, los estudiantes de matemáticas tienen una queja sobre las decisiones tomadas en la comisión del grado respecto a los TFGs. Se pide que la DEFC haga un sondeo a los estudiantes de matemáticas para conocer su posicionamiento general, y hacer presión a la comisión de grado para que se cumplan los deseos del estudiantado.

Lucas se dirige hacia el delegado para derogar el RRI de Transparencia de forma que se regule con un documento similar al dossier de comisiones (un dossier de directores).

Lucas pide también que se hable con decanato acerca de las IEI para regularlas de cara al presupuesto del próximo año, que gestionará un nuevo Equipo Decanal. Además, en el momento de aprobar la memoria económica, no aprobar una memoria en la que la remuneración nominativa al coro esté incluida en la partida de estudiantes, ya que prácticamente ningún estudiante forma parte del coro y este dinero podría invertirse en estudiantes. Al quitar las subvenciones por estudiantes, caerá el gasto sobre los estudiantes, por lo que también se queja sobre ello.

Debido a las salidas de campo, también llegaron quejas porque estas debían pagarse a parte, etc. Lucas propone organizar una campaña para así meter presión y que haya cambios. Propone subir la queja al Rectorado si Irene no pone medios al problema.

Laura explica que en segundo de ciencias ambientales hay otro problema con las salidas de campo, ya que es obligatorio recoger datos en ciertas salidas para un trabajo final obligatorio para aprobar.

Adrián solicita que se añada un punto del orden del día para el próximo pleno: Elección de representantes para sectoriales.

Oliver solicita apoyo para aprobar la presentación de sede de AERRAITI en el próximo pleno.

No habiendo más intervenciones ni más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las **16:36** h del día señalado en la cabecera, de todo lo que yo, como Secretaria, doy fe.



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**

DELEGACION DE ESTUDIANTES
DE LA FACULTAD DE CIENCIAS
UNIVERSIDAD DE GRANADA



DEFC

VºBº del Delegado

Emilio Castillo Torrús

Fe de la SECRETARIA

Katherina Sánchez Andreck